

Este fin de semana viajan 90 seguidores. Fecha del fallo se conocerá entre hoy y mañana

Pinochetistas a Londres

Londres, desde siempre destino de millares de turistas, por estos días cuenta con un atractivo adicional. Por lo menos para un importante grupo de compatriotas que se aprontan a visitarlo este fin de semana.

Más allá del imponente Big Ben, el palacio de Buckingham, el legendario cambio de guardias o el periodo de vacaciones, cerca de 90 chilenos emprenden viaje al viejo continente motivados fundamentalmente por la presencia del general(r) Pinochet.

Deber su vez, también oportunidad a simple oportunismo turístico es el móvil de estos circunstancias viajeros. Más allá de las causas, lo cierto es que se estima que este fin de semana saldrán rumbo al Reino Unido casi un centenar de seguidores del senador vitalicio.

Por \$1.099 dólares (alrededor de 536.312 pesos) los seguidores del ex comandante en jefe del Ejército podrán reunirse con el general (r) y presidente de la Fundación Augusto Pinochet, Luis Cortés Villa, quien está actualmente en Londres coordinando las actividades de apoyo a la causa que dicha fundación defiende.

La cantidad, cancelable con cheques hasta en 90 días o con tarjeta de crédito, contempla 6 días y 7 noches de estada en hotel tres estrellas. El viaje incluye además habitación doble, desayuno continental y pasaje en la British Airways (que fuera del paquete cuesta 990 dólares).

Al margen de lo que el tour que la línea inglesa ofrece, quienes deciden ir con la Fundación cuentan con un programa especial que contempla un mini tour por la ciudad, un par de mañanas frente a la Cámara de los Lores haciendo lo que llaman presencia callejera, una visita a las cercanías de la casa del ex general en Virginia Walters. Como no todo es puro grito, para el día viernes se ha organizado un día para ir de compras.

Este programa está coordinado por personas de la Fundación y aquellos que quieran acoplarse al tour "politurístico" que ellos organizan. Si la idea es andar por su lado, olvidese. Quienes se inscriban en el paquete a través de la fundación deben sorirse a las actividades y andar siempre en grupo.

Las salidas están programadas para el día 13, 14 y 15 de febrero y para quienes viajen solos y prefieran la privacidad de una habitación single, la opción existe y cuesta 164 dólares extra. Mientras que por cada día adicional que los viajeros quieran quedarse

deben pagar 37 dólares en las habitaciones dobles o triples y 70 dólares en el caso de las habitaciones simples.

El tour da la posibilidad de optar entre dos hoteles. El Royal Scott y el Royal National.

Este último, muy recomendado por quienes ya

han ido en los 7 viajes que anteriormente se han organizado, cuenta con más de 1.400 habitaciones equipadas con baño en suite, televisión y radio satelital y teléfono con discado directo, además SPA, piscina, tres gimnasios, solarium, sauna y jacuzzi. También tiene entre sus instalaciones pe-

luquerías, bancos, restaurantes internacionales y casa de cambio.

La agencia que está trabajando con la fundación a quienes quieren seguir viaje y aprovechar la visita al general para conocer un poco más. Ofrece todo tipo de enlaces con tours por el

resto de Europa o recorridos por el Reino Unido.

FALLO

Se espera que hoy por la tarde o a más tardar mañana la oficina judicial de la Cámara de los Lores informe la fecha del fallo sobre la inmunidad

del senador vitalicio.

Los abogados Hernán Felipe Errázuriz y Miguel Alex Schweitzer prolongaron su permanencia en Londres a la espera del anuncio. Algunos periodistas ingleses especulaban ayer que incluso este jueves podría conocerse el veredicto.

Sin embargo, la mayoría de los observadores del caso creen que éste se dará a conocer el 25 de febrero.